

Ciudad Real



La senadora, Carmen Fúnez: “El empleo es la mejor manera de que las mujeres seamos ciudadanas de pleno derecho”

Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 2014-2016

Fúnez afirma que este Plan “responde al compromiso del Gobierno del PP con la igualdad entre mujeres y hombres y será un instrumento integrador de todas las políticas en esta materia para los próximos años”. Ha explicado que el Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades está dotado con más de 3.120 millones de euros para el periodo 2014-2016 y que el 70% se dedicará a empleo y conciliación. Entre las medidas recogidas en el citado Plan ha destacado, el fomento del emprendimiento femenino, la firma de acuerdos con empresas para incrementar la presencia de mujeres en los comités de dirección, la ampliación del derecho a la reducción de horarios de padres y madres, la racionalización de horarios, el fomento del teletrabajo y un Plan de Apoyo a la Maternidad que contendrá medidas como la mejora de las deducciones fiscales para familias con hijos.



Carmen Fúnez

Picón



Rafael Rodríguez es elegido nuevo presidente local del PP

Renovación de la Junta Local



Carlos Cotillas con la nueva Junta Directiva Local

El nuevo presidente y alcalde del municipio, Rafael Rodríguez, elogió el trabajo realizado por la Junta Local saliente y se comprometió a seguir trabajando por el Partido Popular “con ilusión”. Por su parte, el presidente provincial, Carlos Cotillas, clausuró el congreso local felicitando al nuevo presidente por su elección y por el trabajo que está realizando al frente del Ayuntamiento de Picón. Además, mandó a los afiliados un mensaje de confianza en las políticas del PP, “un partido de futuro, de esperanza y de recuperación”.

Puertollano



El presidente provincial, Carlos Cotillas asegura que los ciudadanos son la prioridad del PP de cara a las Elecciones Europeas

Reunión de alcaldes, portavoces y presidentes locales de la Comarca de Puertollano

Cotillas ha anunciado que el PP presentará una campaña centrada en el ciudadano y en la repercusión de las políticas europeas en su día a día. Además, ha recordado que “nadie ha recibido una herencia tan desastrosa como la que recibió Mariano Rajoy hace dos años” y que el Gobierno hizo frente a la situación con “un plan de trabajo basado en reformas sin precedentes que, además de evitar el rescate, ha garantizado unos servicios públicos gratuitos, universales y de calidad”. Posteriormente, el presidente del PP, acompañado por el secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, y el portavoz del PP en las Cortes, Francisco Cañizares, se ha reunido con representantes del partido de la comarca de Cabañeros, una zona eminentemente ganadera y agrícola y, por tanto, una clara destinataria de las subvenciones europeas. En dicha reunión, Cotillas anunció que el programa del Partido Popular incluirá 19 apéndices territorializados con el impacto en cada comunidad autónoma de las políticas europeas.



Carlos Cotillas en la reunión comarcal de Puertollano